

Am Südhang

Wo früher eine ungenutzte steile Wiesenhalde war, führt heute ein Weg über Terrassen zum Pool.

Text: Brigitte Kesselring / Fotos: Rado Varbanov / www.vitabad.ch





1 Verschiedene Treppen und Gartenzonen führen heute hinunter zum Schwimmbad.

2 Zuerst wurde die Terrassierung angelegt, dann das Schwimmbad gebaut. Alles fügt sich zu einem in sich geschlossenen Ensemble mit hohem Erholungswert.

3 Die Aussendusche aus Edelstahl integriert sich elegant in den Garten.

4 Grosszügig Platz: Rund um das Schwimmbad lässt sich die Sommerzeit genießen.



› Zwischen Rosenstöcken, Oleander und Rispenhortensien führen Treppen vorbei an duftendem Rosmarin und Kräuterbeeten hinunter zum neuen Pool. Das Haus selbst liegt oben auf dem Hügel in ruhiger ländlicher Umgebung. Der langegehegte Traum von einem eigenen Schwimmbad ist hier vor einem Jahr Wirklichkeit geworden. Vorausgegangen war eine intensive Auseinandersetzung mit der Topografie und ob sich die Nachteile des unebenen Geländes zum Vorteil nutzen liessen. Ziel und Wunsch der Bauherrschaft war es, die Hanglage, genauer den Südhang, optimal zu gestalten und dem Anwesen ein neues, mediterranes Flair zu verleihen. Eine Hauptrolle kam dabei dem Schwimmbad zu, das man sich im unteren Gartenteil wünschte. Wie dieses aussehen sollte, lag bereits vor der konkreten Planung fest: In der Ausstellung der Vita Bad AG hatte die Bauherrschaft das Roma-Becken gesehen und sich gleich für dieses klassisch schöne Design mit dem charakteristischen runden, römischen Treppeneinstieg entschieden.

Neue Terrassierung Der Richtung Süden ausgerichtete Hang bot sich für eine Abstufung des Geländes und für die Realisierung eines Steingartens mit mediterraner Bepflanzung geradezu an. Und auch der Pool passte bereits grossartig zu diesem Konzept. Und so ging es an die Realisierung. In engem fachlichem Austausch mit den einzelnen Spezialfirmen erfolgte die Planung und Koordination der Arbeiten. Als erstes wurde die Terrassierung in Angriff genommen, danach folgte das Schwimmbad. In enger

Zusammenarbeit mit dem Gartenbauunternehmen Pflugschneid AG entstand ein südlich inspirierter Garten mit Ruhe- und Sonnenplätzen, einer Pergola und Pflanzen, die gerne von Sonne und Hitze verwöhnt werden. Charakteristisch sind die hellen, beige Steinquader und Platten, welche für die Treppen, Mauern und Plätze gewählt wurden. Sie leuchten im Sonnenlicht und haben dem Anwesen ein völlig neues Gesicht verliehen

Klassischer Stil Das Gartenschwimmbad Roma wird wie alle Schwimmbäder der VitaPool Classic-Reihe in Ermensee LU in der hauseigenen Schwimmbadproduktion mit mehr als 35 regionalen Zulieferern gebaut. Die selbsttragende Bauweise besteht aus Holz und Stahl, es braucht keine Betonverstärkung, und die Konstruktion hält über Jahrzehnte. Die verschiedensten Form- und Farbvarianten lassen keine Wünsche offen. Dieser Pool wurde mit der Alkorplan Touch Vanity Folie ausgestattet. Für individuelles Badevergnügen stehen alle Arten von Massage-Düsen, Unterwasser-Musik, Beleuchtung, Gegenstromanlage und viele andere Optionen zur Wahl. ◀

Vita Bad AG
Tampiteller 2
6294 Ermensee LU
T 041 917 50 50
info@vitabad.ch
www.vitabad.ch



1_Der runde Treppeneinstieg, wie bei alten römischen Bädern, die Sonnenterrasse und eine typische Pergola prägen das südliche Flair.

2_Mauern, Flächen und Treppen aus hellem Stein verleihen südlichen Charme.

3_Rosen und Hortensien setzen Farbakzente.

4_Der Querschnitt offenbart den steilen Anstieg des Geländes.



«Die Zusammenarbeit mit der Bauherrschaft war sehr angenehm, unkompliziert, zuvorkommend und professionell – und ein wesentlicher Pfeiler des Erfolgs.»

Ueli Achermann, Geschäftsleiter/Inhaber Vita Bad AG

